COMMUNIQUE DE PRESSE

L'Ambassadeur du Japon Masaaki SATO et Madame Annette PRADEAU, Directrice du Centre National de Gérontologie / Gériatrie ont procédé, ce mercredi 8 août 2018, à la cérémonie de remise de don pour «Le Projet d'Agrandissement et d'Aménagement du Centre National de Gérontologie / Gériatrie» financé par le Japon pour un montant de 75.228 € soit plus de 49 millions de Francs CFA dans le cadre du programme de coopération bilatérale dénommé les «Dons aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine ».

La cérémonie de remise de don s'est déroulée en présence de Monsieur le Secrétaire Général du Ministrère de La Santé et de la Famille.

Ce projet permettra d'améliorer les conditions de traitement et de travail par la construction d'un bâtiment annexe équipé de 5 pièces et la fourniture d'équipements médicaux et bureautiques.

Le Japon possède une grande expérience et une connaissance des enjeux médicaux et du bien-être social. Nous souhaitons que ce don améliore les conditions de vie des personnes âgées et leur permette aussi de bénéficier d'un soutien psychologique dans un cadre approprié et serein pour mieux vivre leur vie.

Aussi, est-il très intéressant de mettre au courant toute la population Gabonaise que le programme «Dons aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine » est ouvert à toutes les organisations non-lucratives déstinées aux besoins essentiels de la population de base. Le formulaire et les informations sont disponibles sur le siteweb de l'Ambassade (http://www.ga.emb-japan.go.jp/itpr_fr/apd_fr.html).